学校教育目標 やさしく かしこく たくましく



令和6年度

令和7年 | 月8日 (水) 児童数204名

北小だより No.10 熊谷市立江南北小学校 校長 田中 光夫

今年の干支「乙巳(きのとみ)」

保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろ しくお願いいたします。

昨年は、元日から大きな地震があり、災害という言葉を多く目にしました。今年は、無事に新年 を迎え、天候に恵まれて穏やかに過ごせたことに 感謝しています。

さて、今年の干支「乙巳(きのとみ)」です。「乙」は、未だ発展途上の状態を表し、「巳」は植物が最大限まで成長した状態を意味するそうです。この組み合わせは、これまでの努力や準備が実を結び始める時期と言われているようです。

昨年末の全校集会で「一年の計は元旦にあり」 の話をし、令和7年、どんなことをがんばりたい か、チャレンジするか考えてほしいとお願いをし ました。今後、各学級に「新年のちかい」が、掲示 されるのが、とても楽しみです。

余談になりますが、私は、「様々な考えに触れ、 想像力を高めるため読書を楽しむ」と元日に決め ました。早速、本を購入し、実行しています。

令和6年度も残すところ3か月。お子さんの進級・進学に向けて、努力や準備が実を結べるように「やさしく」かしこく」たくましく」の学校教育目標を目指し、支援してまいります。引き続き、本校教育活動へのご理解ご協力をよろしくお願いします。

全国学校給食週間 1月24日~30日

昭和21年12月24日に給食用物資の贈呈式が行われ、この日を学校給食感謝の日と定めました。昭和25年度から冬季休業と重ならないこの I 週間を「学校給食週間」としています。

本校でも I 月に標語の作成や給食委員会による児童集会を実施します。

また、江南地区の給食について、本校のWEBページで栄養教諭がお知らせしています。是非「給食室」のページをご覧ください。

5年親善タグラグビー大会 |2月5日(木)

江南南小学校の校庭をお借りして、親善タグラグビー大会を開催しました。結果は、14勝5敗1引き分けでした。体育の学習の成果が発揮でき自分の役割を果たしていました。試合後は、ラ

グビーの「ノーサイド」 の精神でお互いをただし 合っていました。おだい い中、応援してく た保護者の皆様、あ とうございました。



I月の生活目標 安全で正しい登下校をしよう

2年·4年·5年·6年 校外学習

2年生 12月13日 生活科町探検 江南中学校 江南分署









5年生 12月20日 社会科見学 味の素工場 藍染体験









6年生 12月6日 社会科見 国会議事堂 日本科学未 来館 他

2月の主な行事予定

1日(土)資源回収(2日予備日)

3日(月)登校指導

Ⅰ~3年せせらぎの会読み聞かせ

4日(火)全校集会 委員会(最終) 学校保健委員会

5日(水)4年和太鼓体験

6日(木) I ~ 5年学力テスト 4 ~ 6年せせらぎの会読み聞かせ くまなび

7日(金)避難訓練

10日(月) 北っこおはなしのとびら

11日(火)建国記念の日

13日(木)授業参観・懇談会

18日(火)児童集会 クラブ(最終)

19日(水)第3回学校運営協議会

20日(木)ぐんぐんタイム くまなび(最終)

23日(日)天皇誕生日

24日(月)振替休日

25日(火)たてわり遊び

二者面談(希望者)21日、26日、27日、28日

※2月の予定を変更する場合があります